

# *Des organisations de solidarité avec Cuba plaident à Genève pour la levée du blocus*

---



La Havane, 6 sept. (RHC/PL).- Plusieurs organisations de solidarité avec Cuba ont plaidé à Genève pour la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent officiellement contre Cuba depuis février 1962.

Les amis de Cuba en Suisse ont exprimé leur volonté d'accompagner depuis le vieux continent la bataille contre le blocus ainsi que les efforts que consent le peuple cubain à l'édification d'un socialisme prospère et durable.

De son côté, Jean Ziegler, conseiller du Conseil des Droits humains, a rappelé l'essence solidaire du peuple cubain et toutes les valeurs développées par le gouvernement révolutionnaire.

Pour sa part, Anayansi Rodriguez, représentante permanente de Cuba au siège des Nations Unies à Genève et d'autres organismes internationaux a remercié les amis de Cuba pour tous leurs gestes de solidarité.

Les amis de Cuba en Suisse réalisent des journées pour la levée du blocus. Cela en vue du vote qui doit avoir lieu le mois prochain à l'assemblée générale de l'ONU sur la levée du blocus.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/104773-des-organisations-de-solidarite-avec-cuba-plaident-a-geneve-pour-la-levee-du-blocus>



**Radio Habana Cuba**